

Dialogan presidentes de Rusia y Francia



Moscú, 26 jun (RHC) Los presidentes de Rusia y Francia, Vladímir Putin y Emmanuel Macron, acordaron en una videoconferencia impulsar el diálogo bilateral sobre la estabilidad estratégica.

"Se analizaron varios aspectos de la situación en el ámbito de estabilidad estratégica. Se destacó la importancia de preservar los mecanismos vigentes de control de armas y de fortalecimiento de la previsibilidad y confianza en el ámbito militar. Se acordó impulsar el trabajo conjunto sobre el tema en formato dos más dos con la participación de los ministros de Exteriores y de Defensa", dice el comunicado.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226892-dialogan-presidentes-de-rusia-y-francia>



Radio Habana Cuba